



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	<b>AT/0048/2010</b>	<b>Datum:</b>	<b>12.05.2010</b>	
<b>Verfasser:</b>	<b>06-FBG-Ratsfraktion</b>	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
<b>28.05.2010</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP		Enthaltungen	Gegenstimmen
	öffentlich			
<b>Betreff:</b>	<b>Antrag der FBG-Ratsfraktion Durchgang vom Entenpfuhl über die Treppe zur Liebfrauenkirche dauerhaft öffnen</b>			

Die FBG beantragt, die Verwaltung möge den auf drei Monate begrenzten Versuch, den Durchgang vom Entenpfuhl über die Treppe zur Liebfrauenkirche zu ermöglichen, zu beenden und die Treppe in der Zeit von 8.00 Uhr bis 20.00 Uhr dauerhaft zu öffnen.

### **Begründung:**

Die versuchsweise Öffnung des Durchgangs hat zu keinen Problemen geführt. Die Zusammenarbeit zwischen dem Küster der Liebfrauenkirche und dem Sicherheitsdienst klappt gut.